



Notre beau sapin

publié le 21/12/2019

Travail collaboratif : les élèves de 6ème Zéphyr ont tous fait une construction géométrique commune (voir plusieurs) qu'ils ont coloriée avec des nuances de vert et/ou marron.

Une fois assemblées, nous avons obtenu un beau sapin pour décorer la classe la dernière semaine avant les vacances de Noël.

Merci à eux pour leur investissement et bonnes fêtes de fin d'année !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.